

MEDIO: TV AZTECA-CANAL 13
NOTICIERO: HECHOS AM
FECHA: 02/MAYO/2014

Fitch confirmó la calificación de México

JORGE ZARZA (CONDUCTOR): La agencia internacional de riesgo crediticio Fitch confirmó la calificación de México en BBB+ para la deuda soberana de nuestro país. Consideró que el impacto de las reformas estructurales se van a sentir en el mediano plazo y principalmente de la reforma energética.

También destacó el buen manejo de la economía y la disciplina fiscal y hay que recordar que estas valoraciones hacen referencia a la solvencia que tiene en este caso un gobierno para cumplir con sus obligaciones financieras.